

# Photographie à ciel ouvert

**ABOUTISSEMENT** Jean-Pierre Mottier ouvre les portes de son jardin à une expo photo en plein air. Son rêve se réalise.

## Bremblens

Une exposition de photographies en plein air, une bouffée d'oxygène loin des projecteurs et des salles confinées des musées. Il fallait y penser, Jean-Pierre Mottier l'a fait, et dans son jardin!

Pour ses 60 ans, ce professeur de photographie au Centre d'enseignement professionnel de Vevey ouvre sa première expo. Pari réussi, puisque le vernissage fut un succès... Mais ce n'est pas fini, le jardin et l'exposition sont ouverts jusqu'au 1<sup>er</sup> août.

Pourtant cela ne s'est pas fait simplement. «J'ai eu cette idée il y a un an avec un de mes anciens élèves, Christophe Chammartin. Cela m'a d'abord paru un peu loufoque, et je n'avais ni les moyens ni les supports nécessaires. Mais l'enthousiasme de mon entourage m'a poussé à persévérer.» Ainsi, les choses s'accélérent, le destin

semble tourner en la faveur du projet. Jean-Pierre Mottier obtient d'abord tout l'accord et le soutien des autorités communales du village. Puis, il entre en contact avec la société Ilford Imaging Switzerland, et trouve très rapidement le soutien qu'il cherche.

Mais ce qui fait pencher la balance, c'est d'abord la découverte récente de Jean-Noël Gex, ingénieur chez Ilford. Un procédé argentique permet désormais aux photographies de résister aux intempéries et d'être indéchirables. C'est la petite étincelle qui permet à ce passionné de photographie de concrétiser son projet. «On a fait les premiers tests en conditions réelles dans mon jardin, et le résultat est impeccable, elles résistent parfaitement.»

### Un travail diversifié

Le travail photographique de sept de ses anciens élèves, et de cinq invités sera donc exposé.



**PASSIONNÉ** Jean-Pierre Mottier souhaitait «monter» une exposition de photos, discipline qu'il enseigne à ses élèves. C'est désormais chose faite dans son jardin de Bremblens. Aude Haenni

Au total 100 tirages en grand format. Des images magnifiques et d'une force incroyable, présentées dans un petit coin de paradis, loin du stress des villes, et à proximité d'un petit bar à vin installé pour l'occasion! «Il y a tellement de choses à voir,

tellement de petits détails, on pourrait passer des heures pour tout regarder» déclare-t-il enthousiaste. En effet, des démarches artistiques et des styles très différents sont proposés. «Cela montre bien la diversité du travail de photographe.»

On passe ainsi de photos de mariage, au reportage de guerre, jusqu'à la photographie de mode... entre autres, bien sûr!

LOU FERY

INFO: [www.lejardindelaphotographie.ch](http://www.lejardindelaphotographie.ch)